



LINGKUNGAN

Kasus Kebakaran Sebagian akibat Pembakaran Sampah

JOGJA - Kebiasaan membakar sampah perlu diwaspadai. Sebab, berdasarkan catatan Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan (Damkarmat) Kota Jogja, dari puluhan kasus kebakaran yang terjadi di Kota Jogja sebagian akibat aktivitas pembakaran sampah.

Kepala Damkarmat Kota Jogja Taokhid mengatakan, hingga bulan Juli lalu pihaknya mencatat sudah ada 64 kasus kebakaran. Bahkan, kasus kebakaran yang disebabkan oleh pembakaran sampah itu juga cukup merata. Artinya hampir semua wilayah di Kota Jogja pernah mengalami atau berpotensi terjadi kebakaran akibat aktivitas tersebut. "Tetapi khususnya ditemukan pada kawasan yang padat," ujar Taokhid, kemarin (22/8).

Oleh karena itu, dia mengimbau agar masyarakat berhati-hati ketika membakar sampah. Salah satunya dengan tidak meninggalkan api yang masih menyala karena dapat membuat api menyebar dan membakar benda di sekitarnya.

Potensi kebakaran di Kota Jogja memang cukup tinggi. Lantaran kondisi wilayah di Kota Jogja cukup kecil namun padat penduduk. Sehingga apabila terjadi kebakaran cukup mudah menjalar.

Dia pun tidak menampik, persoalan sampah merupakan masalah yang kini dihadapi Kota Jogja. Sehingga butuh upaya penanganan sampah dari berbagai pihak untuk mendukung penyelesaian sampah. Upayanya dapat dilakukan dengan mengolah dan memilah sampah dari rumah tangga.

Selain dapat mengakibatkan kebakaran, Ketua Tim Kerja Pengawas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Jogja Intan Dewani menyebut, aktivitas pembakaran sampah juga memperburuk kualitas udara. Terlebih dengan kondisi musim kemarau seperti sekarang yang meningkatkan produksi debu halus.

Menurut Intan, asap yang dihasilkan dari pembakaran sampah dapat menjadi sumber polutan dan mengotori udara yang sebelumnya bersih. Di samping itu, tingginya aktivitas kendaraan bermotor pun dapat mengakibatkan polusi udara semakin meningkat. **(inu/din/er)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebakaran dan Penyelamatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005